



### El IPAB concluye la operación de saneamiento de grupo financiero Inverlat

- La operación representa ingresos superiores a 1,830 millones de pesos para el IPAB, con lo que se reduce el costo fiscal de la operación de saneamiento.
- Inverlat, en condiciones óptimas para contribuir al desarrollo del país: Julio César Méndez

El Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) informa que derivado de las negociaciones celebradas entre el Instituto y Scotiabank (BNS) para concluir la operación de saneamiento financiero de Grupo Financiero Inverlat (GFI), BNS asumió hoy el 55 por ciento del capital social de GFI en una operación que representará para el Instituto ingresos por 1,836 millones de pesos.

Este día Scotiabank realizó la conversión de obligaciones subordinadas de GFI y, en adición a los 175 millones de dólares invertidos inicialmente, entregó al Instituto 40 millones de dólares más como precio de ejercicio para alcanzar el 55% de las acciones, con lo que asume el control del Grupo. Adicionalmente, el Instituto recibió 1,460 millones de pesos derivados de las recuperaciones de cartera ocurridas entre enero y septiembre de 2000, dividendos de subsidiarias para el año de 1999 y el excedente de capital del banco.

Julio César Méndez, Secretario Ejecutivo del IPAB, afirmó que con esta operación, el Instituto da un paso más para concluir las operaciones de saneamiento de las instituciones bancarias: "Regresamos al mercado una institución sólida que, con el respaldo de Scotiabank, está en condiciones óptimas para contribuir con el desarrollo del país", apuntó.

Con base en los acuerdos establecidos, Scotiabank se comprometió a publicar los estados financieros de GFI y de Banco Inverlat en un plazo que no excederá de 90 días a partir de hoy. Asimismo, en los próximos 15 meses reiniciará la cotización de las acciones del Grupo en la Bolsa Mexicana de Valores.

El IPAB conservará el 36 % de las acciones que deberán ser enajenadas a más tardar en el año 2003, con lo cual el Instituto tendrá una fuente adicional de recuperación.

Cabe mencionar que a partir de esta fecha, comienza el proceso para la asignación de hasta el 9 % de las acciones restantes de GFI, que con fundamento en los acuerdos establecidos correspondan a los accionistas originales que resulten elegibles. En su oportunidad, dichos accionistas serán informados sobre el particular.

ooo000ooo